
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

タイガーの精神力に感動した 4 日間でした。 

蛇足ですが、タイガーはガムを噛みながらプレーをして

いましたが、ティーイングエリヤでガムを丸めて捨てたの

がテレビに映ってしまい、これは子供たちに悪い影響を与

えるだろうと思い残念でした。 

タイガーウッズの優勝を信じて、ラスベガスにあるスポ

ーツメーカーの賭けに 950 万円かけて 1 億 3300 万を手に

した人がいたそうです。 

 

【幹事報告】 黒澤 明男 幹事 

≪本日の配布物≫ 

週報 1453 号 

 

◆出席報告   前田 博志 委員 

会員数 ２１名  出席義務者 ２１名  免除者 ０名     

本 日         出 席   １７名 

            事前 MU   ０名  ８０．９５％ 

前々回（4/2）    ＭＵ     ２名  ８０．９５％ 

 

◆ラッキー賞     

   

ＮＯ．１５   加藤 輝男 君 

 

◆ニコＢＯＸ   鴨下 直哉 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

◆点鐘 橋詰 希望 会長 

◆SAA 小林 秋生 委員 

◆ｿﾝｸﾞ それでこそロータリー 

 

【会長挨拶】  橋詰 希望 会長 

昨日 15 日、小泉市長により懐古園の桜の開花宣言が

行われました。昨年と比べ 10 日余り遅かったそうです。私

も懐古園にこの時期は 3 回ほど桜を見に行きます。 

今日もプライベートの桜を楽しむ宴が予定されています

が、どんぴしゃのタイミングでした。5 時ごろから園内を 1 周

してこようかと思っています。 

ゴルフに興味のない方には大変申し訳ありませんが、ア

メリカ、オーガスタで行われたマスターズゴルフで、先週の

金曜日から寝不足が続きました。松山英樹はじめ日本人

も活躍しましたが、なんといっても 11 年ぶり 15 度目のメジ

ャータイトルを取ったタイガーウッズは本当にすごかったで

す。マスターズは 14 年ぶり 5 度目の大会制覇ということで

す。長年にわたり腰の手術を４回も受け、不倫騒動や薬の

影響で車を運転して警察沙汰になり、もうプレイヤーとして

もうだめだと思っていましたが奇跡的に復活しました。 

決勝の 4 日目は朝 5 時から起きてテレビを見ていました

が、悪天候のためスタート時間を早め日本時間 3 時過ぎに

は終了しているとテロップが流れていましたが、あえてその

結果は調べず、ずっと各ホールごとのプレーを朝 8 時過ぎ

まで見ました。首位を走ってきた昨年全英オープンを初制

覇したイタリアのモリナリがとうとう１２番で池に入れて首位

から陥落しましたが、2打差の中に7人がいるという大混戦

で誰が優勝してもおかしくない戦いでした。もう一つ感動的

だったのはタイガーが腰の手術などで試合に出れなかった

ときに、キャディのジョー・ラカバがタイガーは必ず復活す

ると信じてほかのキャディをしないで、ずっと待っていて今

回初めてのメジャー優勝のキャディとなったということでし

た。 

 

◆会 長 / 橋詰 希望     ◆副  会  長 / 前田 博志 

◆幹 事 / 黒澤 明男    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 新井 粒太 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１４５４ 平成３１年４月１６日 
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前田 博志君 青松さん、今日がよろしく。 

加藤 輝男君 
青松さん、ラッキー賞当てて頂き、あり

がとうございました。感謝です！！ 

望月 完 君 

新入りの望月です。まだまだ、分から

ない事ばかりですが、皆様と一緒に楽

しくクラブライフをと思っていますの

で、今後ともどうぞ宜しくお願い致しま

す。 

 



 

【本日のプログラム】  『ロータリー会員増強に向けて』  会員増強委員会 青松 英和 委員長 

   

 

切れ目のない会員増強の活動の為に、委員会の当初の目標に会員の職業別分類の一覧を見直し、月初めの例会に

おいて会員候補者の名を挙げてもらい、そのうえで会長幹事にしっかりと勧誘活動をしていただく方向性を打ち出しまし

たが、いざスタートしてみると、先ず増強委員会の委員の方々から入会有望な会員候補者の名が私の下に多く寄せられ

ました。 

又それ以外にも会員の皆さんが常日頃の職業奉仕の中で、会員候補者になりうる人物にロータリー会員として接して

頂き、今期はその結実として望月完（おさむ）さんの入会があったと思います。このことはまさに会員増強における皆さん

の不断の努力の賜物であったと言えます。その他名前の挙がった入会候補者の方々も、時機を見て入会すると仰って

いただいた一名の方を除いて、あとは会長、幹事及び増強委員会の担当委員が勧誘に出動するだけという態勢が整っ

ております。 

しかし、今回も全ての候補者の方に入会して頂くということはとても難しいことだとは思いますが、常に身の回りに入会

を勧誘するにふさわしい人はいないか切れ目なく注意を払っていけば会員増強の流れは途切れることがないと思いま

す。 

 

                

次 週 のプログラム：４月 ２３日  映 画 上 映  「一 陽 来 復 」 

次々週のプログラム：４月 ３０日  法 定 休 日 の為 休 会  

6 月末に任期満了を迎える会員増強委員長として、今期の会員増強の動きを少しお話したい

と思います。 

今期の委員会発足にあたって、会員増強の必要性と会員増強に向けての不断の努力という

ことをお話しさせてもらいました。言うまでも無くロータリーの活動の源は会員の存在です。数に

頼るわけではありませんが、クラブの機能を維持していくためにもある程度の会員数は必要で

す。 


